



REPORTE DE ÁNGELES VERDES

Padecerán 14 autopistas en las vacaciones

EL AUMENTO DE AFORO, las altas temperaturas y el exceso de velocidad son factores en los incidentes

POR RAÚL FLORES
rflores@gmm.com.mx

El aumento en el aforo vehicular, aunado con las altas temperaturas que calientan el pavimento, generan un alza en la incidencia de accidentes viales.

Los asaltos a los turistas en esta temporada vacacional de Semana Santa es otro factor a considerar en 14 tramos carreteros del país.

De acuerdo con los reportes de Ángeles Verdes, las autopistas Tijuana-Mexicali, Durango-Salttillo, Durango-Mazatlán, León-Silao, León-Lagos de Moreno, León-Aguascalientes, México-Pachuca, México-Querétaro, Morelia-Uruapan, México-Puebla, Puebla-Veracruz, Tecámac-Periférico Río de los Remedios, México-Cuernavaca y Cuernavaca-Chilpancingo tienen el mayor número de reportes de atención de apoyo por accidentes y fallas mecánicas.

Alejandro Zúñiga Bernal, director de Servicios al Turista Ángeles Verdes, dependiente de la Secretaría de Turismo, dijo a **Excelsior** que todas las



Foto: Mateo Reyes

Por su elevado uso, al conectar CDMX y Morelos, la autopista México-Cuernavaca presenta una alta incidencia.

DE RIESGO

Reporte de Ángeles Verdes señala a estas como las autopistas con más incidentes:

- Tijuana-Mexicali
- Durango-Salttillo
- Durango-Mazatlán
- León-Silao
- León-Lagos de Moreno
- León-Aguascalientes
- México-Pachuca
- México-Querétaro
- Morelia-Uruapan
- México-Puebla
- Puebla-Veracruz
- Tecámac-Periférico Río de los Remedios
- México-Cuernavaca
- Cuernavaca-Chilpancingo

carreteras del país son seguras, sin embargo, el exceso de velocidad y el mal mantenimiento del vehículo, además de la imprudencia de algunos conductores, son el motivo de los accidentes en temporada

vacacional.

Agregó que tienen dos tipos de mediciones: por número total de hechos de tránsito y por índice de accidentabilidad.

En una de las mediciones se hace un conteo del número de choques registrados durante un año en todas las autopistas y, en el otro, el número de accidentes por cada 100 mil vehículos en un kilómetro.

En el primer segmento son autopistas del norte las que más reportaron siniestros, en estados como Baja California en la autopista 2D, en el tramo Mexicali-Tijuana, principalmente entre Mexicali y La Rumorosa.

En el caso del conteo por kilómetro, hay más infraestructura en el centro del país, por ello el mayor número de accidentes.

La Pera-Cuautla, una de las más transitadas en Semana Santa por su conectividad con la Ciudad de México y Morelos, está en la posición diez de las 167 carreteras.

En el Estado de México destaca la Tecámac-Periférico Río de los Remedios, en la zona de Ecatepec.